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Preface
Vorwort

The thematic focus of this volume is ancient and medieval philosophy. The arti-
cles on ancient philosophy concern recent discussions of Plato and Aristotle, the
foundations of ancient arithmetic, the interpretation of Stoic conditionals, and
ancient scepticism. The medieval philosophers discussed are Anselm of Canter-
bury and William of Ockham. The volume also includes a contribution outside
of the thematic focus: an article on Kant.

Besides our Review Editor, Markus Schrenk, we would like to thank Marcel
Wrzesinski, who, as editorial assistant, has helped to shape the present volume,
and our publisher, mentis, for the constant and fruitful cooperation.

Information concerning the contents of past volumes (abstracts of all published
papers) and plans for future volumes (call for papers, etc.) can be found on our
website:

www.rub.de/philosophy/pla

There we also offer – without charge – complete electronic versions of all reviews
published in LAHP.

Der thematische Schwerpunkt dieses Bandes ist die Philosophie der Antike und
des Mittelalters. Die Artikel über antike Philosophie betreffen neuere Diskus-
sionen zu Platon und Aristoteles, die Grundlagen der antiken Arithmetik, die
Interpretation von Konditionalsätzen in der Stoa und den antiken Skeptizismus.
Die mittelalterlichen Philosophen, die zur Sprache kommen, sind Anselm von
Canterbury und William von Ockham. Der Band enthält auch einen Beitrag, der
außerhalb des thematisches Schwerpunkts steht: einen Artikel zu Kant.

Neben unserem Rezensionsherausgeber, Markus Schrenk, gilt unser Dank
Marcel Wrzesinski, der als herausgeberischer Assistent den vorliegenden Band
mitgestaltet hat, sowie dem mentis Verlag für die beständige und fruchtbare
Zusammenarbeit.

Nähere Informationen über den Inhalt der bereits erschienenen Bände (Zusam-
menfassungen aller Artikel) sowie über die Planungen bezüglich der Folgebände
(„call for papers“, etc.) sind zu finden unter:

www.rub.de/philosophy/pla

Dort bieten wir auch kostenlos die elektronischen Komplettfassungen aller in
LAHP erschienenen Buchbesprechungen an. Außerdem können Sie die Bände 2–
10 (komplett oder kapitelweise) in digitalen Versionen (PDF) erwerben unter

http://mentis.zevep.com.

Uwe Meixner, Albert Newen


